26/09/2024 LEGISLATIVO





Alito vuelve a resistir a Adán y logra que el PRI rechace la militarización de la Guardia Nacional

En contra de los rumores sobre Añorve y pese al conflicto con Beltrones, el priismo en bloque se opuso a la 4T como al votar la Reforma Judicial.



LPO [25/09/2024]

Primero fue el morenista Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado, quien en conferencia de prensa adelantó que senadores del PAN y del PRI votarían a favor de la reforma constitucional para incorporar a la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), aunque no precisó el número.

Después fue el coordinador de Morena, el senador Adán Augusto López, quien ufano le recordó al priista Manuel Añorve Baños -durante el trabajo de comisiones- su voto a favor de la ampliación de la Guardia Nacional en labores de seguridad pública hasta 2028. Y sugirió con ello que tenían a priistas de su lado para esta reforma constitucional.

El propio Añorve respondió desde su escaño a López hernández. "En el grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en el Senado rechazamos la militarización del país, por lo que votaremos en contra de la incorporación de la Guardia Nacional a la Sedena. Defenderemos la paz y la seguridad de México sin comprometer nuestras instituciones civiles. ¡No a una Guardia Nacional militarizada!".